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13/2023  
 

VERBALE DELLA SEDUTA DEL CONSIGLIO 
DI DIPARTIMENTO DEL 14/12/2023 

 
Il Consiglio di Dipartimento si è riunito in presenza, con partecipazione telematica, ai sensi del Regolamento 
di Ateneo per le adunanze telematiche degli organi collegiali, il giorno 14 dicembre 2023, alle ore 10.00, 
presso l’Aula 16 della Scuola di Economia e Studi Aziendali “Federico Caffè” in Via Silvio D’Amico, 77 con il 
seguente  
 

ORDINE DEL GIORNO 
 

1. Approvazione del verbale della seduta precedente (seduta del 16 novembre 2023) 
2. Comunicazioni 
3. Disponibilità assunzionale, reclutamento e trasferimenti 
4. Didattica 
5. Ricerca 
6. Terza missione 
7. Assicurazione della qualità 
8. Scuola ESA e gestione spazi 
9. Esiti procedure di selezione 
10. Accordi, contratti e convenzioni 
11. Regolamenti 
12. Autorizzazioni di spesa 
13. Personale docente, assegnisti di ricerca e dottorandi 
14. Relazioni triennali sulle attività didattiche, di ricerca e di gestione 
15. Pratiche studenti 
16. Varie ed eventuali 
 
Sono presenti i proff. Ordinari: Addis, Barbieri, Battelli, Ciucciovino, Costantini, Crespi, Fratini, Giuli, Giunta, 
Lazzara, Levrero, Liberati, Longobucco, Pierucci, Salvatici, Scarlato, Stirati, Terzi, Tirelli, Tridico, Venanzi, 
Vicard. 
Sono presenti i proff. Associati: Atripaldi, Benedetto, Conigliani, d’Agostino, De Muro, De Simone, Fortuna, 
Giua, Marotta, Morresi, Naccarato, Nenci, Paglialunga, Palumbo, Scarano, Spinesi, Trezzini. 
Sono presenti i ricercatori: Dotto, Di Sanzo, Giovannone, Guizzi, Marvasi, Masili, Mazzoccoli, Romaniello, 
Salustri, Trabucchi, Vellucci. 
Sono presenti i rappresentanti del personale tecnico amministrativo: Cimini, Lioni, Morgia, Motisi, Pagliai, 
Sentinelli. 
Sono presenti i rappresentanti degli studenti: Battarelli Martini, Campaniello, De Ieso, Piccirilli. 
E’ presente il Segretario amministrativo: Curci. 
E’ presente il Segretario per la Ricerca: Scacchi. 
Sono assenti giustificati i proff./dott.ri: Pietrobelli, Mastroeni, Vezzani, Vaquero Pineiro. 
Sono assenti i professori: Causi. 
Sono assenti i rappresentanti degli studenti: Tria 
 
Presiede il Consiglio del Dipartimento la prof.ssa Valeria Costantini.  
Verbalizza il Segretario per la Ricerca dott. Francesco Scacchi.  
Dopo aver identificato i partecipanti alla riunione e aver accertato l’efficace collegamento audio o audio-
video dei partecipanti a distanza e il raggiungimento del quorum strutturale di cui all’art. 44 dello Statuto 
di Ateneo, il Presidente dichiara aperta la seduta alle ore 10.15.  
 
1.Approvazione del verbale della seduta precedente 
Il Presidente illustra il verbale della seduta precedente. Non ci sono osservazioni. 
Il Consiglio, all’unanimità, approva il verbale relativo alla seduta del 16 novembre 2023. 
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2.Comunicazioni 
2.1 Il Presidente relaziona circa l’approvazione del CdA sull’accordo di servizio didattico Giurisprudenza-
Economia; 2.2 Il Presidente comunica che le prof.sse Giua, Paglialunga e Palumbo hanno ottenuto 
l’abilitazione scientifica nazionale al ruolo di docente di prima fascia nel settore scientifico disciplinare SECS-
P/02 – Politica Economica; 2.3 Il Presidente comunica che le prof.sse Naccarato e Fortuna hanno ottenuto 
l’abilitazione scientifica nazionale al ruolo di docente di prima fascia nel settore scientifico disciplinare SECS-
S/01 - Statistica  ; 2. Il Presidente comunica che le prof.sse Giua e Paglialunga   hanno ottenuto l’abilitazione 
scientifica nazionale al ruolo di docente di prima fascia nel settore scientifico disciplinare SECS-P/06 – 
Economia Applicata; 2.5 Il Presidente comunica l’avvenuta firma del Rettore sull’accordo con l’Università 
de l’Havana, Cuba; 2.6 Il Presidente chiede disponibilità ai docenti per la lezione Zero sulla sostenibilità, si 
dichiarano interessati i proff. De Muro, Paglialunga, Spinesi, Salvatici e Lazzara. 
 
3. Disponibilità assunzionale, reclutamento e trasferimenti 
3.1 Il Consiglio di Dipartimento, preso atto della dotazione di punti organico assegnati sulla base del Piano 
straordinario di reclutamento 2022-2026 e delle Disponibilità assunzionali per l’anno 2022 (cessazioni 
2021), garantiti gli impegni assunti per le tenure track dei ricercatori già attivati in precedenza, preso atto 
delle economie di punti organico registrate a seguito dell’esito delle procedure concorsuali espletate in 
relazione alle progressioni di carriera conseguite da parte di docenti già appartenenti ai ruoli organici 
dell’Ateneo, presa visione della proposta della Commissione di programmazione (All.3.1), dopo ampia e 
dibattuta discussione, delibera unanime di attivare le seguenti procedure di reclutamento: 
 

• 1 bando per 1 posto di Professore Ordinario nel S.C. 13/A2 - Politica Economica S.S.D. SECS-
P/02 ex art. 18 comma 1 della Legge 240/2010 a valere sulle risorse del Piano Straordinario 
MUR 2022-2026; 
 

• 1 bando per 2 posti di Professore Ordinario nel S.C. 13/A1 – Economia Politica S.S.D. SECS-P/01 
ex art. 24 comma 6 della Legge 240/2010, a valere sulle risorse delle Disponibilità assunzionali 
2022. 
 

La presente parte del verbale è approvata seduta stante. 
 
4.Didattica 
4.1 Il Presidente cede la parola alla prof.ssa Pierucci che illustra e spiega la proposta di revisione delle Linee 
guida di Dipartimento riguardo Stage e Tirocini. Il Consiglio approva all’unanimità; 4.2 Il Presidente cede la 
parola al dott. Morgia che illustra l’integrazione nel documento di progettazione della LM EGTD. Il Consiglio 
approva all’unanimità; 4.3 Il dott. Morgia illustra il documento in approvazione relativo alla parte 
ordinamentale della SUA-CdS EGTD (All.4.3). Il Consiglio approva all’unanimità. La presente parte del 
verbale è approvata seduta stante; 4.4 Il dott. Morgia illustra al Consiglio la necessità di deliberare, in 
accordo con il Dipartimento di Scienze, l’attivazione del Corso di Laurea in Scienze e Culture 
Enogastronomiche per l’a.a. 2024/2025 con numero programmato a 100 studenti. Il Consiglio approva 
all’unanimità. La presente parte del verbale è approvata seduta stante; 4.5 Il dott. Morgia presenta il 
documento di proposta attivazione e/o disattivazione dei corsi di studio per l’a.a. 2024/25. Interviene la 
prof.ssa Terzi riguardo i requisiti di accesso indicati per il nuovo corso di laurea magistrale, rilevando come 
siano insufficienti i cfu minimi richiesti per l’ambito statistico-matematico. La prof.ssa Nenci segnala la 
presenza di alcuni piccoli refusi e la necessità di correzione/integrazione del testo presentato. Interviene a 
riguardo il prof. Levrero che spiega come la discussione in seno alla Commissione Didattica sull’opportunità 
di modifica dei requisiti di ammissione per il corso di laurea in Scienze Economiche non si è conclusa, 
pertanto al momento si può modificare e approvare solamente la parte relativa all’accesso degli studenti 
con titolo estero. Infine, la prof.ssa Barbieri domanda se il test d’ingresso per i corsi di laurea triennale sia 
tornato obbligatorio. Il dott. Morgia risponde che la decisone in merito è presa dagli Organi Centrali 
dell’Ateneo e ancora non è stata ricevuta comunicazione ufficiale a riguardo. Il Presidente chiede la 
votazione del punto e il Consiglio approva all’unanimità, salvo le modifiche da apportare al documento in 
allegato. La presente parte del verbale è approvata seduta stante; Ore 10.51 esce dall’aula la prof.ssa 
Palumbo. 4.6 Il dott. Morgia espone la richiesta del Prof. Benedetto di nomina a cultrice della materia 
dell'ing. Federica Massimi (CV in allegato) e successivo inserimento come membro della commissione 
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d'esame dell'insegnamento Machine Learning and Data Processing per tutto l'a.a. corrente. Il Consiglio 
approva all’unanimità; 4.7 Il dott. Morgia espone la richiesta del Prof. Longobucco della nomina a cultore 
della materia, per l’insegnamento di Diritto privato (SSD IUS/01), dell’Avv./Dott. Giuseppe Cavuoti, 
Avvocato ed attualmente Dirigente in forza presso la Presidenza del Consiglio dei Ministri. Il Consiglio 
approva all’unanimità; 4.8 Il dott. Morgia illustra il documento di approvazione a ratifica del bando di 
tutorato (N°2) e relativi esiti. Interviene la prof.ssa Venanzi chiedendo lumi circa la procedura per i bandi 
che sono andati deserti e propone che vengano ribanditi. La decisione a riguardo verrà votata nel prossimo 
CdD. Il Consiglio approva all’unanimità; 4.9 Il dott. Morgia porta all’attenzione la richiesta di un bando di 
tutorato per il dottorato presentata dal prof. Fratini. Il Consiglio approva all’unanimità; 4.10 Il Presidente 
cede la parola alla prof.ssa Pierucci che riporta oralmente al Consiglio quanto già contenuto nell’allegato 
4.10 riguardo le procedure per l’attivazione del programma Erasmus + Traineeship; 4.11 Il Presidente, dopo 
aver ringraziato la prof.ssa Daniele Venanzi per l’ottimo lavoro svolto fin qui nella direzione scientifica del 
Master Impresa Cooperativa e aver dato notizia della disponibilità del prof. Attilio Trezzini a farsi carico del 
ruolo di nuovo Direttore, propone al Consiglio le seguenti modifiche al Regolamento del Master Impresa 
Cooperativa per l’edizione 2023-2024 di prossimo avvio, come segue: indicare il nome del nuovo Direttore 
individuato nel prof. Attilio Trezzini; prorogare di 1 mese la scadenza per le domande di ammissione fissata 
precedentemente al 15 gennaio 2024 e spostarla al 15 febbraio; prorogare di conseguenza anche il termine 
per il pagamento della prima rata, fissata in Regolamento al 31/01/2024 traslandola al 05/03/2024). Il 
Consiglio approva all’unanimità. 
La presente parte del verbale è approvata seduta stante. Ore 11.02 esce dal collegamento Teams la prof.ssa 
Conigliani. 
 
5.Ricerca  
5.1 Il Presidente cede la parola alla prof.ssa Scarlato che relaziona circa i risultati dell’ultima VQR: Il risultato 
del Dipartimento di Economia è sopra la media di Ateneo e poco sopra metà classifica generale nazionale. 
Sempre la prof.ssa Scarlato illustra le novità della prossima VQR e fornisce le date di presentazione per le 
candidature ai GEV. Il Presidente comunica che il Dipartimento si sta attivando per utilizzare il sistema 
CRITERIUM, in dotazione all’Ateneo ed esorta tutti i docenti a tenere aggiornato il proprio profilo su IRIS. 
Inizia un’ampia discussione in cui intervengono nell’ordine i proff.: Salvatici, Venanzi, Levrero, Pierucci, 
Liberati, Ciucciovino, Terzi, Stirati, Scarlato. Quello che emerge negli interventi di tutti è l’auspicio che per 
la prossima tornata ci sia maggiore trasparenza nei requisiti richiesti. Infine il Presidente si augura che nasca 
un gruppo di lavoro rappresentativo per aree nell’ottica della trasparenza; 5.2 Il Presidente illustra il decreto 
del Direttore del Dipartimento di Economia con cui si nominano il Direttore,  il vice-Direttore e il Presidente 
del Centro Rossi-Doria e cede brevemente la parola al prof. Salvatici, nominato nuovo Direttore del Centro. 
Il Consiglio approva all’unanimità; 5.3 Il Presidente comunica l’avvenuto finanziamento del progetto PR-
FESR presentato dal prof. Benedetto; 5.4 Il Presidente comunica l’avvenuto finanziamento del progetto PR-
FESR presentato dalla prof.ssa Addis; 5.5 Il Presidente cede la parola al prof. Giuli circa l’assegnazione fondi 
per le pubblicazioni. Il prof. Giuli spiega come sia stata data precedenza la libro sulla Giornata della Ricerca. 
Con il residuo è stata finanziata la pubblicazione del prof. Lazzara che l’anno precedente si era tirato indietro 
in favore di altri colleghi. Il Consiglio approva all’unanimità; 5.6 Il Presidente comunica l’esito delle elezioni 
per il Coordinatore del  dottorato in Economia: è stato confermato il prof. Fratini; 5.7 Il Presidente cede la 
parola al prof. Fratini che illustra al Consiglio la modifica dell’art. 5 del regolamento di dottorato; 5.8 Il 
Presidente comunica le ultime prese di servizio degli assegnisti di ricerca del Dipartimento: Eleonora 
Cortese, rep_2 responsabile Ricerca prof.ssa Ciucciovino, Federica Lanterna, rep_3, responsabile Ricerca 
prof. Paolo Liberati, Marco Sforza, rep_4, responsabile ricerca prof. Luca Salvatici; 5.9 Il Presidente cede la 
parola al prof. Salvatici che relaziona  sulla Scuola di formazione specialistica “Valutazione dell’impatto delle 
politiche pubbliche: concetti, metodi, applicazioni” (Si sono chiuse le iscrizioni alla sesta edizione della 
Scuola di formazione specialistica “Valutazione dell’impatto delle politiche pubbliche: concetti, metodi, 
applicazioni” che si terrà presso il Dipartimento dal 29 al 2 febbraio prossimi. Sono state presentate più di 
80 domande di partecipazione. In considerazione della numerosità e qualità dei candidati, il Centro Rossi-
Doria sta valutando la possibilità di organizzare una seconda edizione della Scuola da offrire nel corso del 
2024); 5.10 Il Presidente cede la parola alla prof.ssa Ciucciovino in merito alla call sui progetti gender 
equality: Il Consiglio direttivo della Commissione di Certificazione ha analizzato attentamente le nove 
proposte progettuali pervenute (come da tabella allegata) e, ritenendole rispondenti ai requisiti formali 
della call e di pari interesse scientifico, propone di ammetterle tutte al co-finanziamento da parte del 



   

4 

Dipartimento di Economia per una quota di uguale importo per ognuna. Detta quota deriva dalla divisione 
del totale disponibile (euro 55.000,00) per il numero di progetti pervenuti. Il Consiglio approva 
all’unanimità; 5.11 Il Presidente comunica al consiglio che la prof.ssa Elena Paglialunga entra nella 
Commissione Ricerca per coadiuvare il gruppo di lavoro che si formerà per la partecipazione al bando VQR 
2019-2024. 
 
6. Terza missione 
Nulla di cui discutere, ma il Presidente comunica al consiglio che è in atto una ricognizione sui passi futuri 
da intraprendere per la Terza Missione. 
Ore 12.08 esce il prof. Levrero. 
 
7. Assicurazione della Qualità 
7.1 Il Presidente propone che venga messo a verbale che la discussione sui risultati della VQR comparirà nel 
punto 5 (Ricerca). Come azione di miglioramento delle criticità emerse dall’analisi della passata VQR il 
Presidente propone al Consiglio la costituzione di un gruppo di lavoro all’interno della comm ricerca 
dedicato ad elaborare strategie di miglioramento della qualità della didattica. Il Consiglio accoglie; 7.2 Il 
Presidente apre la discussione sulle risultanze della rilevazione delle opinioni degli studenti sulla didattica 
(OPIS) presentate dai coordinatori di CdS. Dopo ampia discussione il Consiglio demanda ai Coordinatori di 
CdS la disposizione di azioni di miglioramento laddove siano emerse criticità; 7.3 Il Presidente porta in 
approvazione il documento a ratifica delle SMA a.a. 22-23 e delle griglie di monitoraggio dei CdS (assenti 
griglie per LM Lavoro e Welfare causa chiusura CdS confluito in EALSS). Dopo breve dibattito Il Consiglio 
approva all’unanimità. La presente parte del verbale è approvata seduta stante; 7.4 Il Presidente porta in 
approvazione a ratifica la griglia (PEV) a seguito delle valutazioni effettuate per l’accreditamento del CdS in 
EBD. Dopo breve dibattito Il Consiglio approva all’unanimità. La presente parte del verbale è approvata 
seduta stante; 7.5 La prof.ssa Terzi chiede di poter inserire un intervento al punto 7 (di cui si riporta il testo 
prodotto dalla prof.ssa Terzi). Il Presidente le cede la parola: “Rilevo che un OdG composto 
sistematicamente dallo stesso elenco di punti, senza indicazione dei sotto-punti, sia poco informativo, è un 
ordine del giorno che equivale a “nessun ordine del giorno”. Ritengo quindi che l’OdG inviato insieme alla 
convocazione con i canonici 5 giorni di preavviso non raggiunga l’obiettivo di trasparenza né soddisfi le 
indicazioni del nostro regolamento o perfino dello statuto o del buon senso. 
La situazione è ulteriormente aggravata dalla presentazione del materiale inerente l’OdG. Si tratta di 
materiale che fa palesemente riferimento a sotto- punti che esistono e non vengono condivisi con il 
Consiglio. Si veda per esempio la cartella che fa riferimento al punto sulla didattica. Contiene materiale alla 
rinfusa e non si capisce di quale possibile delibera costituisca materiale istruttorio. Ritengo indispensabile 
che un OdG contenga indicazione dei punti che verranno trattai e di quelli che non verranno trattati, e che 
sia reso noto con adeguato anticipo. In modo che per delibere particolarmente rilevanti (o che richiedano 
una maggioranza qualificata) si possa anche disdire impegni importanti, visite mediche, etc. Ritengo anche 
che il materiale in distribuzione (cioè caricato nelle cartelle) debba essere esplicitamente associato ad uno 
specifico sotto-punto dell’OdG e dunque etichettato.  
Chiedo anche che le cartelle riguardanti punti che non saranno affrontati durante il Consiglio, cioè cartelle 
destinate a rimanere vuote non vengano neanche create. Chiedo infine che ci sia un momento, ed una 
comunicazione, sul fatto che le cartelle sono state caricate. E che tale comunicazione arrivi al più tardi 24 
ore prima del Consiglio, ma possibilmente anche prima. 
Dichiaro anche di avere espresso la mia posizione sia alla Direttrice che alla Segretaria Amministrativa senza 
alcun effetto. È per questo che chiedo che venga messo a verbale nel punto più coerente con questo tema, 
ovvero l’assicurazione della qualità.” 
 
8. Scuola ESA e gestione spazi 
8.1 Il Presidente comunica che è in corso l’organizzazione per l’inaugurazione della targa di intestazione 
dell’Aula Tesi a Piersanti Mattarella insieme al DECA e alla Scuola. Dopo essersi consultata con la Giunta, il 
Presidente chiede la collaborazione e il coinvolgimento dei giuristi del Dipartimento nell’organizzare 
l’evento alla presenza del Presidente della Repubblica. 
 
9. Esiti procedure di selezione 
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9.1 Il Presidente porta in approvazione gli atti relativi al concorso per titoli di n. 1 incarico di prestazione 
d’opera occasionale per attività di Revisione testi ed editing per la pubblicazione nella collana del 
Dipartimento di Economia “La giornata della ricerca del dipartimento di Economia di Roma Tre 2023”, 
vincitrice dott.ssa Giovanna Ciaffi. Il Consiglio approva all’unanimità; 9.2 Il Presidente porta in approvazione 
gli atti relativi al concorso per titoli di n. 1 incarico di prestazione d’opera occasionale per attività di 
Management didattico (gestione didattica del Master HDFS 2022-2023), vincitrice dott.ssa Samantha 
Nunziati. Il Consiglio approva all’unanimità; 9.3 Il Presidente porta in approvazione il verbale di selezione 
per n. 5 profili esperti nell’ambito della sesta edizione della “Scuola Internazionale di Formazione 
Specialistica: valutazione dell’impatto delle politiche pubbliche, concetti, metodi ed applicazioni” idonei: 
Celli Viviana, Palma Alessandro, Scrutinio Vincenzo, Pellegrini Guido, Cerqua Augusto. Il Consiglio approva 
all’unanimità. 
 
10. Accordi, contratti e convenzioni 
10.1 Il Presidente cede la parola al prof. Battelli che illustra la proposta di partenariato sul progetto TERZA 
MISSIONE - Intelligenza Artificiale (All.10.1). Il Consiglio approva all’unanimità; 10.2 Il Presidente cede la 
parola al prof. Tridico che illustra la convenzione tra la società editoriale Il Fatto e il Dipartimento di 
Economia. Dopo l’esposizione del prof. Tridico segue un dibattito a cui partecipano la prof.ssa Addis, che 
interviene con una dichiarazione di voto contrario. Seguono interventi dei proff. Scarlato, Vicard, Salvatici, 
Liberati, Venanzi e Morresi. Tutti gli interventi sono in linea circa l’inopportunità di approvare la 
Convenzione nella sua attuale formulazione. A questo punto il Presidente propone di riportare in 
approvazione il testo modificato, all’attenzione del successivo CdD. Il Consiglio accoglie la richiesta. 
 
11. Regolamenti 
Nulla di cui discutere 
 
12. Autorizzazioni di spesa 
12.1 Il Presidente porta all’attenzione del Consiglio l’avviso di selezione pubblica per titoli per il 
conferimento di 1 incarico di opera intellettuale per il progetto Sustlives – modifiche. Il Consiglio approva 
all’unanimità; 12.2 Il Presidente porta all’attenzione del Consiglio i preventivi di spesa per le attività relative 
alla Comunicazione del dipartimento da svolgersi nel corso del 2024. Il Consiglio approva all’unanimità; 12.3 
Il Presidente porta all’attenzione del Consiglio il Bando per il conferimento di n. 2 incarichi di prestazione 
d’opera intellettuale per lo svolgimento di attività di supporto al coordinamento e alle relazioni esterne 
nell’ambito del Master di secondo livello in “Esperto del Mercato del Lavoro e Welfare” in convenzione con 
INPS, a.a. 2023/2024. Il Consiglio approva all’unanimità; 12.4 Il Presidente porta all’attenzione del Consiglio 
il Bando per l’integrazione dell’elenco di Esperti per lo svolgimento delle attività didattiche e seminariali del 
Master di secondo livello in “Esperto del Mercato del Lavoro e Welfare”, già istituito con decreto del 
Direttore del Dipartimento di Economia Prot. n. 0000461 del 15/07/2022. Il Consiglio approva all’unanimità; 
12.5 Il Presidente porta all’attenzione del Consiglio il Bando per il conferimento di n. 1 incarico di 
prestazione d’opera intellettuale per lo svolgimento di attività di ricerca su “Metodologie di certificazione 
della parità di genere e audit interni ai sensi della UNI PdR 125:2022 e della UNI EN ISO 9001”, responsabile 
scientifico Prof.ssa Ciucciovino. Il Consiglio approva all’unanimità. 
 
13. Personale docente, assegnisti di ricerca e dottorandi 
13.1 Il Presidente illustra il modulo B presentato dalla prof.ssa Alessia Naccarato per un incarico da svolgersi 
presso l’ISTAT (All. 13.1). Il Consiglio approva all’unanimità. 13.2 Il Presidente illustra il modulo C presentato 
dal prof. Paolo Liberati per un visiting presso il Churchill college, Cambridge (All. 13.2). Il Consiglio approva 
all’unanimità. 13.3 Il Presidente illustra il modulo B presentato dalla dott.ssa Cristina Vaquero Pineiro per 
un incarico da svolgersi presso l’ARcom Formazione (All. 13.3). Il Consiglio approva all’unanimità. 
 
14. Relazioni triennali sulle attività didattiche, di ricerca e di gestione 
14.1 Il Presidente porta all’attenzione del Consiglio la relazione triennale della Prof.ssa Palumbo. Il Consiglio 
approva all’unanimità; 14.2 Il Presidente porta all’attenzione del Consiglio la relazione triennale della 
Prof.ssa Addis. Il Consiglio approva all’unanimità. 
 
15. Pratiche studenti 
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Il Presidente illustra le pratiche studenti descritte nell’allegato (All.15.1) di cui propone l’approvazione su 
richiesta del Coordinatore della Commissione Didattica del Corso di Laurea Triennale in Economia. Il 
Consiglio di Dipartimento recepisce e formalmente approva quanto deciso dalla Commissione Didattica. Il 
Presidente, quindi, illustra le pratiche studenti descritte nell’allegato (All.15.2) di cui propone 
l’approvazione su richiesta del Coordinatore della Commissione Didattica del Corso di Laurea Triennale in 
Economia dell'ambiente, lavoro e sviluppo sostenibile. Il Consiglio di Dipartimento recepisce e formalmente 
approva quanto deciso dalla Commissione Didattica. Il Presidente illustra le pratiche studenti descritte 
nell’allegato (All.15.3) di cui propone l’approvazione su richiesta del Coordinatore della Commissione 
Didattica del Corso di Laurea Triennale in Economia e Big Data. Il Consiglio di Dipartimento recepisce e 
formalmente approva quanto deciso dalla Commissione Didattica. Il Presidente, quindi, illustra le pratiche 
studenti descritte nell’allegato (All.15.4) di cui propone l’approvazione su richiesta del Coordinatore della 
Commissione Didattica del Corso di Laurea Magistrale in Scienze Economiche. Il Consiglio di Dipartimento 
recepisce e formalmente approva quanto deciso dalla Commissione Didattica. 
 
La presente parte del verbale è letta e approvata seduta stante. 
 

16. Varie ed eventuali 
Nulla di cui discutere. 
 
Il Presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 13.07 
 
F.TO IL PRESIDENTE                             F.TO IL SEGRETARIO 
prof.ssa Valeria Costantini                                                      dott. Francesco Scacchi 
 
L’originale del presente documento è conservato negli Uffici del Dipartimento di Economia 

 
 


